

Según la agencia  
"Efe"

## **CRISIS EN LA JUNTA DEMOCRÁTICA ESPAÑOLA**

ROMA, 3.—Noticias llegadas a esta capital confirman la salida de la Junta Democrática de España del abogado granadino Antonio García Trevijano, según se ha podido saber en círculos allegados al partido Comunista Italiano.

El motivo de esta decisión parece ser la incompatibilidad de Trevijano con algunos miembros del Partido Comunista Español en el que según se puso ya de manifiesto con motivo del congreso del Partido Comunista Italiano, se ha producido una crisis que hace tambalear la posición del secretario general Santiago Carrillo.—  
(Efe).